

沼津市こども計画 こども版パブリック・コメントの結果

○パブリックコメントの実施状況

- ・実施時期：令和7年2月17日（月）から令和7年2月28日（金）
- ・提出者数：26名（特になしなども含め）
- ・意見数：10件

	意見	回答
1	簡単に学習できる環境を作ってみる	みなさんが気軽に学習できるように、沼津市立図書館、サンウェルぬまづなど勉強ができるフリースペースの確保をしています。これからも新しい施設をつくる際にはそのようなスペースをつくれるように検討していきます。 こどもが学べる場所を提供している地域の人たちを支援したり、若者の皆さんを対象にした趣味や知識が身につく講座を開催したりすることで、こどもや若者が気軽に学べる環境づくりに繋げていきます。 (40ページ こどもの地域での居場所づくり)
2	小学校では、いじめがあったとき助けてくれますが、中学校では「いじめが多い」という印象がありました。ですが、先生たちが支えてくれるとのことで、少し安心しました。	多くの大人が力になれるように、スクールカウンセラーなど悩みに寄り添う専門家を、学校に配置しています。また、Chromebook等から、学校や学校以外の人に、自分や友達のいじめについての相談ができるよう環境を整えています。 (40ページ いじめや不登校への対策や支援)
3	いじめを受けたとき相談しやすい仕組みとはなんですか	
4	所得に関係なく全世帯高校無償化にしてもらいたいです。	アンケート調査より子育て世帯への経済的負担軽減への期待が大きいです。現在、国において高校無償化が議論されているため、その動向を注視していきます。 (21ページ アンケート調査からみえる、特徴・課題について)
5	挨拶を増やす	学校生活で誰もが挨拶することはとても大切なことです。どのようにしたらあなたの学校や身の回りで挨拶が増えるか、学校の先生と相談をして、クラスの話題にして考えてみましょう。 (40ページ こどもが安心して過ごし学ぶことのできる質の高い公教育の提供)
6	学校のトイレを改装して綺麗にしてください。汚くてあんまり使いたいと思いません。	小中学校のトイレは令和4年度に全校の体育館で洋式化を完了するなど、みなさんが日常的に使用する場所の約半分の洋式化が完了しています。引き続き、みなさんが気持ちよく使えるトイレ環境となるように、順番に改修ができるように努力します。 (40ページ こどもが安心して過ごし学ぶことのできる質の高い公教育の提供)
7	道路を平らに、きれいにしてください。理由は、道路がでこぼこしていると、車のはねたりして危ないからです。 警察の人たちのパトロールの頻度を増やしてください。理由は、最近、不審者が多いからです。	沼津市は学校、静岡県、警察、国と協力してみなさんが使う道路が安全か、修理が必要か、などを調べて対策をしています。どんなところが危険な場所か、どうしたら安全になるかを考えて、学校の先生に伝えてみましょう。すると、学校や教育委員会で話題になり、大人が必要な対策をしてくれることもあります。まずは、先生や学校に報告することが第一歩です。 (35ページ こども・若者が活躍できる機会づくり) 警察だけでなく、身近な地域の人達にも見守り活動をしてもらえるような取組をしたり、通学路に防犯カメラの設置を進めることで、不審者などからこども達を守っていきます。 (38ページ こども・若者を守る取組)
8	駐車場がある公園を増やしてほしい。雨の日でも子どもが体を動かして遊べる施設がほしい。	アンケート調査などからも、こども達が自由に遊べる場所が欲しいとの意見がありましたので、今後そのような施設が増えるように、検討していきます。 (35ページ こども・若者が活躍できる機会づくり)
9	おもしろいあそびをつくってみんなにたのしんでもらう  JP	いろいろな遊びや体験活動の場を提供している人たちへの支援を通して、これからも皆さんが楽しめる機会が増えていよう働きかけていきます。 (35ページ こども・若者が活躍できる機会づくり)
10	たのしめるようなのをつくればいい	